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Résumé. La découverte de motifs dans des bases de données relationnelles
quelconques est un probleme intéressant pour lequel il existe tres peu de mé-
thodes efficaces. Nous présentons un cadre dans lequel des paires de requétes
sur les données sont utilisées comme des motifs et nous discutons du probleme
de la découverte d’associations utiles entre elles. Plus spécifiquement, nous
considérons des petites sous-classes de requétes conjonctives qui nous permet-
tent de découvrir des motifs intéressants de maniére efficace.

Summary. Finding patterns in arbitrary relational databases remains an
interesting problem for which only very few efficient techniques exist. We
present a framework in which pairs of queries over the data are used as
patterns and discuss the problem of finding interesting associations between
them. More specifically, we consider small subclasses of conjunctive queries
that still allow us to find interesting patterns efficiently.
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